
小平市事業企画委員会委員 各位 

                   公民館 鈴木公民館           

                   氏 名 真部 弘           

 

公民館運営審議会の自主研修会にご参加いただきありがとうござました。 

下記のアンケートにお答えいただければ幸いです。問題点や課題がより鮮明に

なり改善への足掛かりとなると思います。よろしくお願いいたします。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

＊月次のミーティングが昼間の時間帯になり、理由のひとつとして教職員の働

き方改革に起因しているとお聞きしています。一方、教職員以外のメンバーに

とってはどうなのでしょうか？一度だけの確認ですが、半日休暇を充当したと

お聞きしました。メンバー全員にとってどうなのか実態をチェックし、次回以

降の参考にすべきと考えます。                                     

＊自分が提案したテーマで講座が開催される場合、提案者の希望があれば講

座に出席できる機会を設けるのが望ましいと思います。必要に応じ、講師の

手助け、サークル化の可否判断の参考になり得ると思います。                                        

                                        

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

＊必要と思います。ズームでの参加者も含め、相互に顔を見ながら意見交換が

できるので、共通の認識や相互理解が得られやすいと思います。                

                                         

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

 ＊私自身は人選の条件を知らない為、コメントを差し控えます。                                             

                                        

 

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

＊本件に関し、私自身の理解が乏しいのでコメントを差し控えます。 

 

 

 

                                                                       

その他ご自由に記入してください。  

設問の③＆④：本件、事前の認識、知識がない状態で出席しましたので、不謹慎

な回答になりました。申し訳ありません。 


